



おおぞら

川崎市立白幡台小学校
おおぞら級 2月号
2025.1.31

朝晩はとても冷えますが、日中は気持ちの良い暖かさを感じることができ、休み時間には、外で元気に遊んだり、教室でトランポリンをしたりして、おおぞら級の子供達は、みんな元気に過ごしています。

2月に入ると、各学年の仕上げの時期となり、進級や卒業が近づいてきます。今年度は、おおぞら級から2名の児童が卒業します。子供達からは既に「6年生の2人が卒業することが寂しい」という声があがってきています。毎日を共に過ごしたこのメンバーで過ごす時間も残りわずかになってきました。日々を大切にしながら、全員が自信をもって次のステージに進めるように支援していきます。寒暖差も大きく、体調を崩しやすいので、ご家庭でも早寝早起きやうがい手洗いの声かけ等を引き続きよろしくお願いいたします。

諸費引き落としについて

今月の2/5（水）に今年度最後の引き落としがあります。金額や内訳については連絡ノートで個々にお伝えしています。残高の確認をよろしくお願いいたします。

おおぞら級の様子

よく考えてみんなで仲良くジェンガをしたり、文字並べ替えクイズをしたりして楽しく学習しています。	

